

Home > Barrancabermeja > **Ecopetrol** advierte sobre riesgos en bloqueo en el quemadero

BARRANCABERMEJA

Ecopetrol advierte sobre riesgos en bloqueo en el quemadero

3 septiembre, 2021

INFORMACIÓN DE PRENSA



Ecopetrol alerta por riesgo ambiental debido a bloqueo en planta de lodos en El Centro

Ecopetrol rechaza el bloqueo que desde esta semana realizan miembros de la comunidad a las operaciones de la planta de tratamiento de lodos en la vereda El Quemadero, del corregimiento El Centro, lo cual podría ocasionar una grave afectación ambiental en la zona debido a que no se ha podido realizar la adecuada disposición de los lodos de producción.

Se corre el riesgo de que las fuertes lluvias que se registran en la zona rebosen las piscinas de tratamiento y generen contaminación ambiental en suelos y cuerpos hídricos, así como olores desagradables para la población.

Ecopetrol ha aclarado en las reuniones informativas del contrato que desarrolla la empresa aliada Veolia, que las pretensiones de la comunidad en materia laboral y de bienes y servicios no son viables, porque están por fuera del marco contractual y legal del contrato comercial suscrito con dicha compañía. La Empresa respeta la autonomía técnica y administrativa del contratista en la ejecución del contrato.

Ecopetrol invita a levantar las vías de hecho para evitar situaciones que pongan en riesgo la salud de las personas de El Quemadero y el medio ambiente, por la imposibilidad de llevar a cabo los procesos de tratamiento y disposición de lodos.

Ecopetrol y la empresa Veolia han puesto en conocimiento de las autoridades competentes la situación que se registra en las instalaciones de la planta.

Barrancabermeja, 2 de septiembre de 2021

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 17,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 65% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refino de hidrocarburos y tiene posiciones líderes en producción y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (TSC) y la concesión del Sistema Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en compañías estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (Guerra del Petróleo y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia. He congresos activos en Chile y de telecomunicaciones.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados, condiciones y transacciones y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de

venos en nuestras redes sociales



Ecopetrol rechazó el bloqueo que desde esta semana realizan miembros de la comunidad a las operaciones de la planta de tratamiento de lodos en la vereda El Quemadero, del corregimiento El Centro.

Según **Ecopetrol** el bloqueo a la planta de lodos podría ocasionar una grave afectación ambiental en la zona debido a que no se ha podido realizar la adecuada disposición de los lodos de producción.

Se corre el riesgo – dice la compañía de **petróleo** s- de que las fuertes lluvias que se registran en la zona rebosen las piscinas de tratamiento y generen contaminación ambiental en suelos y cuerpos hídricos, así como olores desagradables para la población.

Ecopetrol invitó a levantar las vías de hecho para evitar situaciones que pongan en riesgo la salud de las personas de El Quemadero y el medio ambiente, por la imposibilidad de llevar a cabo los procesos de tratamiento y disposición de lodos.

Ecopetrol y la empresa Veolia, manifiesta un comunicado oficial- han puesto en conocimiento de las autoridades competentes la situación que se registra en las instalaciones de la planta.

The post **Ecopetrol advierte sobre riesgos en bloqueo en el quemadero** first appeared on [Enlace Television](#).

Fuente

SHARE ON FACEBOOK

SHARE ON TWITTER

< Accidente generó caos vehicular en el puente de chapinero

Deslizamiento de tierra tiene en riesgo a viviendas del barrio San José Obero >

ALCALDÍA



DELITOS



CONTÁCTENOS

Address: xxx-xxx-xxx
Phone: 123-456-789
Email: info@notibarranca.com